

Ignacio Galán felicita a Bilbao tras ser elegida sede de la ONU del Secretariado de la Coalición Local 2030

- El presidente de Iberdrola considera que esta decisión “ratifica el liderazgo y compromiso de esta tierra con una transformación integral sostenible que aporta crecimiento, empleo, progreso y bienestar en el entorno”
- Galán: “Para una empresa bilbaína como Iberdrola y que contribuye a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, es un auténtico orgullo”

15/09/2022

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, se ha congratulado hoy de que Bilbao se convierta en la sede de la ONU de su Secretariado de la Coalición Local 2030. La capital vizcaína acogerá la sede global y permanente de este organismo internacional.

Ignacio Galán considera que “la decisión de Naciones Unidas de ubicar aquí la sede de su Secretariado de la Coalición Local 2030 ratifica el liderazgo y compromiso de esta tierra con una transformación integral sostenible que aporta crecimiento, empleo, progreso y bienestar en el entorno. Y es que Bilbao es un claro ejemplo de transformación y reconversión”

El objetivo de esta oficina de la ONU es impulsar el desarrollo de la Agenda 2030 en las instituciones regionales y municipales, tomando en cuenta que el 70% de las actuaciones que se desarrollan en relación con el cambio climático y su mitigación dependen de instituciones locales.

Así, “para una empresa bilbaína como Iberdrola y que contribuye decididamente a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, es un auténtico orgullo y es una noticia por la que todos podemos felicitarnos” ha subrayado el presidente de Iberdrola que, además, ha felicitado al alcalde de la capital vizcaína “especialmente quiero dar la enhorabuena por ello a Juan Mari Aburto”.

Nota de prensa